

+++Augen auf im Straßenverkehr+++

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Vielleicht wundert Ihr Euch darüber, dass Ihr heute Post von der Polizei bekommt.
Aber das hat folgenden Grund:

Wir widmen uns im Moment vermehrt dem Thema „Ablenkung im Straßenverkehr“.
Eine aktive Teilnahme am Straßenverkehr erfordert die volle Konzentration aller Beteiligten- egal ob Autofahrer, Fußgänger oder Fahrradfahrer.
Wenn Einzelne im Straßenverkehr abgelenkt sind, kann das sehr riskant sein.
Schon eine kurze Unaufmerksamkeit kann unter Umständen nicht nur zu gefährlichen Verkehrssituationen oder Fahrmanövern, sondern auch zu schlimmen Unfällen führen.

Jede Art von Ablenkung, wie z.B. Musik hören und Handynutzung, verhindert, dass man möglichen Gefahren um sich herum erkennen kann.

Es gibt in der Straßenverkehrsordnung viele Regeln ,die beiden Wichtigsten in diesem Zusammenhang möchten wir Euch kurz erklären:

- **Auf dem Fahrrad darf man während der Fahrt keine elektronischen Geräte benutzen.**
Beachte: Man darf das Gerät (z.B. ein Handy) noch nicht einmal in der Hand halten!
Es droht ein Bußgeld in Höhe von 55 Euro.
- **Auf dem Fahrrad darf man während der Fahrt sein Gehör nicht mit Geräten beeinträchtigen.**
Beachte: Kopfhörer auf bzw. in den Ohren sind beim Radfahren tabu!
Es droht ein Bußgeld in Höhe von 10 Euro.

Diese Regeln und die daraus folgenden Strafen dienen Eurer Sicherheit, deswegen werden wir in den nächsten Wochen verstärkt kontrollieren!

Passt gut auf Euch auf und kommt sicher an !

Viele Grüße
Eure Polizei Osterholz